

広島大学外国人留学生日本語研修コース

第九期（1989年10～月1990年3月）

成 果 発 表 会



1990年3月6日（火）（9:30～10:30 a.m.）

プロ グ ラ ム

ページ

1. 日本語研修コース	チョダリ・アメド・ムロタザ	バングラデッシュ	1
2. ありがとう	エバンジェリン・ピッドラオアン	フィリピン	3
3. 進化	クラウジョ・ティシェイラ	ブラジル	6
4. 私の国はエジプトです	マハムド・アブドルハキメ	エジプト	8
5. かぎ	アハマド・ガッシム	サウジアラビア	11
6. オノマトペ	マーク・モニン	フランス	13
7. とちゅう	エドリシ・フェルナンデス	ブラジル	15
8. 私の国スーダン	アブドゥルバゲ・ムクター・アリ	スーダン	17
9. わらいのなみだ	イムダド	パキスタン	20
10. 私は「シークレット」と 言ったものです	ヴァレリ・トドロフ・クルモフ	ブルガリア	22
11. 日本との出会い	ララルク・カマル	パキスタン	24
12. 蝶蝶	フェルナンド・モレイラ	ブラジル	26
13. もし私が犬だったら	マーク・ジョン・サイファ	オーストラリア	29
14. 「ありがとうございます」と 申し上げます	アデイブ・アウガステイン	イラク	31
15. せいが高すぎて	ジェラルド・ジュニア	ブラジル	34
16. 私の国マレーシア	ナセル・イスマイル	マレーシア	37
17. 私の見た日本	バルビズ・タジク	イラン	39

日本語研修コース

チュタリ・アメド、ムロタザ
わたしは、バングラデシュからきたヨダ
リです。わたしはAIDSの研究をするつもりです。すみません。私はまだ良く話せません。
私は六ヶ月でペルシア語じょうずになりました。六ヶ月の日本語研修コースがおわ
たら、話せるようになります。テレビの言葉もわかる
ようになると思いました。しかし、今私は日本
語が良く話せませんし、テレビの言葉を少しし
かわかりません。漢字をとてもならつたのに
道の看板を読めるようになりますませんでした。
私たちにはまだカタカナを読んだり、書けたり
するところがじょうずにできません。

私たちにはいつしょくけんめいに勉強しま
す。朝から午後まで日本語をねりし人に習
ました。ビデオのじゅぎょうもおもしろかった
と思います。先生は私たちにとても親切に
教えてくださいました。どうして私はじょう
ずにならなかつたのかまだわかりません。
多ともは言えどしかなかません。話す時

にあまり考えません。子どもが話をする時に多くさんエラーをします。しかし私はいつも正しい言葉を話すためにとても考えこりますの日本語がじょうずに話せません。私たちは外で見る重要な漢字がよく読みません。

私はこう思いました、外でよく見る漢字をどんな見せてもらえば、知らない漢字に会ってもその意味を推測できることでしょう。カタカナがまだよく読みません。これはカタカナを勉強する時間が少くなかったと思します。それから毎日「動詞」を使うか「の練習」がおったからかかったと思します。たとえまた「おぼえる」を使って「3×3話してみる練習」がよいです。私たちのクラスでは「パーティクル」の練習が多すぎたと思します。終わりにふくしゅうの時間がもつとあつたらよかつと思します。

私のスピーチをさしていただけてあります。どうございました。

ありがとうございます
エバンジェリン ピットラオアン
私が様こんにうは。
私はエバンジェリンです。フィリピンから
来ました。私のせんもんはこうくうげかです
これから徳島大学で勉強をします。私は日本
語の勉強をするため広島大学に来ました。フ
ィリピンをさる時からんたんがおひさつしか勉
強をしていませんでした。だから、日本にて
うちやくした時たりへんでした。うちを聞く
ことやバスに乗ることなどさえてきました
しました。

ある日、友だちの先生がつくさいつうりゅ
うかいかんに来ました。たけど、私の友だち
はいませんでした。でも、先生は私を家に招
待して下さいました。とてもおもしろかった
です。みんな英語で話しましたので、そこで
いきなりことを話しました。

日本語を勉強してから日本語のむずかしさ
に気がつきました。文法と漢字はたいへんよ

すかしいですか、ひらがなとカタカナはやさしいです。しかし、先生に教えていたたいてかんべきではありますか、少し話せるようになりました。ここで先生がたにかんしゃの気持ちをお伝えします。

まず今石先生、私に日本の「んかやすきや」やてんびのつくりかたなどの勉強をするチャンスを下さりました。

つづいて、中川先生、「ビデオじゅぎょう」やんさんのじゅぎょうはたのしかったです。そこからかいわをたくさんねらいました。

つづいて、田村先生の「れい」を聞いて下さり、のじゅぎょうでいつもこの言葉はじめ、このはじめにいつも聞ききました。だから、このじゅぎょうでよくやくにたつ文型はわかりました。

つづいて、西村先生のじゅぎょうに人つコメントをさせていただきます。先生のじゅぎょうはたいへんむずかしかったです。たくさん漢字をあほえながければなりませんでした。

たくさんしゃくくがいをしなければなりません
でした。先生は私たちよりもも、とくろしん
でいりう、しゃるとおもいますか、これからこう
はいたちにもやさしくしてあげて下さい。
つづいて、多和田先生、いつも私たちのけ
んかくへいっしょに行、て下さいました。そ
して私たちの下手な漢字をチェックして下さ
りました。

つづいて、長友先生、先生の教えかたが私
すきです。むずかしい文法などをやさしく説
明して下さいました。私たちにリカハセで
下さいました。

さりごにクラスメートの玉ねさん、玉ねさん
より入ばかりで、とても楽しかったです。私
は玉ねさんのことをけ、してわすれません。
どうもありかとうござりました。

進化

クラシジョ・ティイシェイラ

みなさん、今日は。私はクラウジと申します。
ブラジルからまいりました。

日本では私は医学を勉強をするつもりです。
もちろん、これは私のほんとうのもくできで
す。でも、この六ヶ月間日本語コースで私は
いろいろな外国のぶんかを習う機会がありま
した。これは私にとって、たいせつな生活の
じゆぎょうでした。その上日本語はおもしろ
い言葉です漢字をふくめて。ここのかた人は
ほんとうに楽しかったです。

日本はどこもちがう国です。たべものとふ
るまいは私はなれていないけど日本ではたくさん
たいせつなことを習いたいと思ひます。

昨年十月から今までのまいだに私のものの
考え方は少し変わりました。そしてこれから
もきっと新しい世界をもつとけいけんするで
しょう。

外国で生活することはむずかしいことだと言われています。しかし、日本ではたくさんの人やさしい人たちばかりに会いましたから日本人にむずかしくないです。

それでは日本語の先生がたはんとうにどうもありがとうございました。それからクラスメートのみなさんあなたの国のことをりこいと教えてくれてありがとうございます。たぶんこのあと少し漢字をわざると思いますが、この日研コースのみなさんのことはけっしてわざりません。お体に気をつけてください。どうもありがとうございました。

私の国はエジプトです。

マハムド アブドルハキメ

私は今日は

わたしはマハムドと申します。昨年の十月四日にエジプトへまいりました。その前に日本へ来たことがありませんでした。

わたしの国エジプトはアフリカの北にあります。東には紅海が、西にはリビアが、北には地中海が、南にはスダンがあります。

エジプトにはナイル川があります。ナイル川は世界で二番目に長い川です。エジプトの土地は百万へいほうキロぐらいです。しかし90%はさばくです。

エジプトの人口は五千=百万ぐらいです。エジプトでは人間がいちばん大きいといいます。

エジプトの季節と日本の季節はちがります。エジプトには春と夏と秋と冬の四つの季節がありますが、しかし春はおたたかくて、夏は暑くなくて、秋はすずしくて、冬は

寒くないです。エジプトでは北にあるアレクサンドリアが一番寒くて、南にあるアスワンが一番暑いです。わたしの国は雪がふりません。エジプト人はアラビ語を話します。エジプトでは英語を習っている学生が一番多いです。しかし日本語を習ったことがありませんでした。

エジプトの教育制度と日本の教育制度は同じです。子どもたちは6さいの時に小学校へ入ります。小学校が6年で、中学校が3年で、高校が3年で、大学がだいたい4年です。しかし医学部が6年です。だから小学校から高校まで全部が十二年かんかかります。エジプトでは教育費はありません。

わたしは日本人の親しい友だちがあります。わたしは日本人の友だちからたくさん新しい言葉を教えてもらいました。

日本での五ヶ月間は“3”3か日本の生活のことを利用しました。日本でたくしく生活したことがあります。

みなさんからスピーチを聞いていたた
いてどうもありがとうございます。

カギ

アハマド・グシム

私はアハマド・グシムです。サウジアラビアからまいりました。私は広島大学で日本語を勉強するため、六ヶ月日本語クラスにし合せきました。

日本にあるすべてのものは、たゞへんうつくしいです。私は、日本の食べ物と人々と氣こうが好きです。私は日本語クラスの先生や友だちもたゞへん好きです。

私は、旅行が好きです。いろいろな國に行くことができました。イギリスで四年ぶり、だらがくいんのはくしかでござけんきゅうしました。

今、日本にくることができてラッキーで、うれしくあります。日本はとてもよんぜんです。

日本語は、はじめたばかりで、まだドアの方をあけて、入り口うちにいます。日本語は、とても海のようにななくて、必ず“かしい”です。

日本語はアラビア語とともにちがいます。
日本語は、アルファベットも太いし、文法も
むずかしいです。アラビア語は、アルファベ
ットはあるが漢字はありません。

サウジアラビアに帰っても日本語の勉強を
つづけたいと思ひます。日本語の本を読める
ように、おもしろい本を買ってきました。

うへげっ、私は、おカやまへまいります。
おカやま大学でけんきゅうをはじめます。で
あるだけ日本語で話すよにしようと思ひます。

広島大学で日本語のインテンシブコースをあ
わることができて、トンネルを出たようです。
次に、日は、またらしくてたのしくてかかる
ござしょう。

オノマトペ

マーク・モニン

私はマーク・モニンです。フランスから来ました。私は五ヶ月前、日本語がぜんぜんわかりませんでした。この時はテレビを見たり、日本人の会話を聞いたりすると、音だけしか聞けませんでした。その中でたくさんオノマトペを聞きました。最近、オノマトペの辞書を買いましたから、今日のスピーチにオノマトペを使いたりと思ります。このような言葉はおもしろいと思しますから、これからもっと習いたりです。

今日はおおぜいの人の前で、はじめて日本語でスピーチをするので、みんな留学生ははらはらどきどきしています。スピーチのじゅんびはやすやすはできませんでした。まだ五ヶ月しか日本語を習っていませんから、まだ上手に話せません。しかしこれからだんだん上手になって、いつもかはベラベラになります。

と思ひます。

はじめは私は日本の生活を知りませんでしたが、今はだいじょうぶです。もちろん、フランスと、たくさんちがうところがあります。例えば、日本では、犬は「ワンワン」となきます。この教室で私たちはたくさん良りおもりでを作りました。時々げらげらわらりました。この間にたくさんの人と会りました。私は広島に住んだ、この五ヶ月のことを受け、してわすれません。私の日本語はこのようによきめき上手になりました。先生、本当にどうもありがとうございます。四月から、私は岡山大学へ行きます。ここで化学の研究をします。

このスピーチをもうもう終わろうと思ひます。ながらがとお話しました。ですから私は今くたくたですがこれからもぱりぱりがんばるつもりです。ごせりちょうありがとうございました。

とちゅうラ

エドリシ・エルナンデス

私はエドリシと申します。ブラジルからまいりました。私の国では、医者をござります。日本へはかきびうがくの勉強にまいりました。とくにがんのめんえきがくのせんもんをござります。昨年の十月一人で日本へまいりました。私の都市から東京まで飛行機で三十時間ぐらりかかりました。広島大学では、たゞ一人のブラジル人だと思っておりました。ごすけれども、ふりに、七人のブラジル人と会いました、三人は同じコースにあります。私はぜんぜん一人ではござりませんでした、とくに二人も医者がいるからです。

日本語のコースにフリーで大きりきましたがござりました。十月から、りっしょラけんかりに勉強いたしました。しかし、日本語は思った以上にむずかしいです。漢字と文法はやさしくなります。じしょをひりこも、ざっしと新聞が読めません。ラジオを聞く時、あまり

やかりません。もちろん、たくさんのことを見習いました、ところが話すことがじょうずになりました。いくらか、がかりましたしてあります。とにかく、日本語は外国人にとてもむずかしい言葉だと言われてあります。ところが、今日本語でのスピーチをいたしております。がんばりました。すぐ岡山大学医学部へまいります。日本語がじょうずにならつもりでござります。それが、これからいちばんしたりこそでござります。

みな様にお天気はどうもありがとうござります。

私の国スー・ダン

アブドウルバゲ・ムクター、アリ
アリです。スー・ダンから日本へ遺伝学と育種
学の研究をしにまいりました。

スー・ダンはアフリカにあるアラビアの国で、
いちばん大きいアフリカの国です。まわりを
七つの国にかこまれています。北からエジプト、
リビア、チャド、ちゅうおうアフリカ、
ウガンダ、ケニア、エチオピアです。東のほ
うにあがい海があります。それですから、ス
ー・ダンはアフリカのしんざうのようだと言わ
れています。

スー・ダンのきこうは日本のきこうとちがります。
私の国には春はありません。冬はスー・
ダンのほうが日本より暑りです。私はここで
はじめて本日の雪を見ました。スー・ダンの
冬は雨もほとんどふりません。

夏はとても暑くて、四ヶ月ぐらいいつづきます。
秋に雨がみがみから五月ごろ、ふって、ち
ゅうかうは六月ごろです。秋は三ヶ月から四

が月ぐらいいつづきます。雨はみなみに多くて
北へいくとだんだんすくなくなります。
植物もこれと同じです。大きい森が南にあ
って、中央はあまりありません。北にさばく
がありますが、たくさん川があります。一番た
けのせつなのはナイル川です。青ナイルはエチ
オピアが流れて、白ナイルはウガンダが流れて、
エジプトの方へ行っています。ナイル川を作つて、
スークはのうぎようの国です。動物もり
ます。どこでがぶたはありません。
輸出品はめんやトウモロコシやアラビアコ
ムなどです。

料理では国のはうが米はあまり食べません。
パンとトウモロコシを作った料理を食べます。
せりもミルクも肉も使います。

仕事の時間はだいたい八時間です。
スークの言語はアラビア語です。英語も
使います。ほかにフランス語もなります。
アラビア語の文字は28字だけで、右のほう

よこから横に書けます。文法は日本語よ
むじかしいと思います。
じょうはアウトラインです。もと知
たり人は私の所へひきしやつて下さい。
これで、終わります。どうもありがとうございました。

あらうのたみた

イムダード

けえおたしはみたじまに話せてうれしいです。私を知らばいいがたつたぬにあたしょかをします。おたしの名前はイムダードです。私は十月にバススタンから東京、大阪まで日航木~~船~~で来て、それから新幹線で広島へ来ました。今私はこくえいがんにすんでいます。このたてもつは飛びしくて高いたてもつです。

十月から日本語の勉強をしてします。日本へ来る前私は日本語は知りませんでした。日本語はとてももずがしがつですか",私は今ピュラニャラやパンや切手など日本語を使つて買えます。ビンゴの先生がたと日本の友だちは私を助けてくれました。

広島大学のえいじょうラのキャンパスは新しいです。このキャンパスはせいかつて見えます。たてもつは高くて土地は広いです。しかしむしろしゃくと花がありません。私は

ニのキャンパスがとてもすみます。今こらは
上です。

日本クリヨーラリは私の國クリヨーラリとちが
ります。はじめは食べるのがむずがしかった
ですが、今は私は日本クリヨーラリを食べます。

日本ラレヤガ!!は、近くまでです。しかし日本
人はやっしゃくて!! 3!! 3助けてくれます。

このまつぶよラのあと私は四月に広島大学
に入るつもりです。それから私ははがせがて
"でががくのけんさやうをします。これでこ
のコースはおわります。これが5日本のせ!!
がつをたのしめた!!と思!!ます。

私のスピーチを聞かせて!! たが!! てありがと
うござ!!ました。

私は「ソークレット」と言つたものです。

ヴァレリ・トドロフ・タルモフ
私はブルガリア人です。ヴァレリ・タルモフ
と言ひます。四月一日から岡山大学の工学
部で勉強をいたしました。

五か月前日本へ來た時、私のかんじはすご
がつたのです。買い物をしに行って、店に入っ
てから、ねだんと品物の名前は漢字とひらが
なとカタカナで書かれています。その中に、
英語を話すことができる店買は多くないです。
やっぱり駅の中と広島市と同じです。私は目と
耳が悪くなりました。目まいがしました。
迷い子のようでした。私はわからぬのに、
「日本人は書き方がソークレットのようです。
」と言つたものです。それから、一ヶ月日本
語の勉強をしたあとでカタカナが来ました。
t=j, h, nこのために数が少ない留学生は「日本
語の勉強をすることはかんたんです。三ヶ月
日本語を習えば話せるようになります。」と言
いました。私は「ソークレット」と言つたも

のです。

それから、だんだん漢字と文法がたくさん
になりました。日本語の文法はむずかしいし、
漢字は数が多いです。私たちは先生がたによく
教えていたたきました。そして先生がたには
ほんとにお世話になりました。

最近私はパンフレットを読もうとした時八
十パーセントぐらいかかりました。今私は「
シークレット」と少ししか言いません。

これから私たちはだんだん日本語を話すこと
ができると今私は思います。たぶん。

つまりなハスピーチを開いていたのであ
りがとうございました。

日本との出会い

ララルクガマル

中学校時代に私はたゞようのほる國として日本のこと勉強しました。そして広島に世界でさしょにげんばくたんがおちたことも勉強しました。その時には私は広島へ行くとは思ませんでした。

はじめは日本人との会話はむずかしいことでした。西条は小さくて静かな町だからあまり問題はありませんでした。日本人は英語はあまりよく話せないのですが「日本語はむずかしいですか」と言って案内してくれました。私たちは「3・3たる戸を見て楽しかったですが平和記念館を見てからになりました。私はまだ日本語をおまり知りませんのであの気持ちちは表現できません。

私は日本語を習ってその後日本文化の勉強もしました。そして3・3たる国から来た人と会って、3・3たる国勉強もしました。

日本語コースの先生はとても知識が多くて
う、ばなんしようを私はうけました。先生
がたにガ、しうけんめい日本語を教えてく
れましたから四ヶ月前は日本語が少しづか
せなかつた人が今日日本語でスピーチをして
ます。そのほかにわすれられたのは戸田先
生のパフォーマンスと浮田先生の「よし」と
言う言葉と長友先生のじょうずなうたと多和
田先生のユーモアと田村先生の「くりかえし
なさ」などです。

パキスタン人は日本のはくが大きさです。
はくはたくさんウルト語でほんやくされました。
私は毎日広島から西条まで来て芭蕉の
このはくをくりかえし読みました。旅に病
んで夢は枯れ野をかけめぐる.....
みなさんどうもありがとうございました。

蝶虫葉

フェルナソド・モレイラ

私はフェルナソドともうします。ブラジルからまいりまいた。私は外科医です。また"おぼえております。ここで"同じへやで私たち日本人の入學式がありました。

その時は何をわからなくてしんぱいででした。

日本語はむずかしいと思ひます。一番め。

私たちには日本に来る前に日本語を習わなかつたのです。二番め。私たち外国人にとっては新しい発音と新しい言葉とかんかくと行どラと千年以上のれきとしてでんとう。それで先生がたちが私たちを教えることもむずかしいと思ひました。

私は日本に来た時に目が見えませんでした。耳が聞こえませんでした。私はがんしくてさびしくてしんぱいになりました。たくさんゆめをみました。

私は発展途上国から來ました。ここに皆様はじめをわかると思ひます。ブラジル人の三

バーセントだけ大学に入れます。たぶん一バーセントだけ大学院に入れます。今。もんぶしょうのしょう学金をもらつて私はラッキーです。日本のせいふにありがとうございますとセラしあげます。

これから私は六年間日本にすむつもりです。日本で色々なことをけいけんしながら私のなかで色々な考え方がかわって来ています。

先生がた。私はまだ日本語が上手にできません。しかし、私に正しい勉強の方法を見て下さりました。先生は私を見えるように聞こえるように話せるようにわかるようにしてくれました。先生がたはがんばって教えて下さいました。私ががんばって勉強をしたことわかつてほしいのです。私はほんとうにいっしょうけんめいにやりました。

私たちには楽しい思い出を作りました。先生がたからたくさん良いことをうたびただきました。これから自分のはねで飛べると思ひます。またお会いしましょう。お元気でいて下さい。

私は「ありがとうございます。」「お世話になりました。」

「OKAY GUYS!」いっしょの時間が終りました。
私たちはちがう国から来たのに家族のようです。
私たち、たくさん強いゆうじょうが生まれました。
このゆうじょうはこれからもつづくでしょう。
きをつけたがんばって下さい。
あなたの自分のみちをすすんで下さい。ゆめ
をかすれないで下さい。ゆめがなければ前に
すすめません。ブシタは真ん中の道を選べと
おっしゃいました。私のブラジルの友だちの
お兄さんが言いました。「きをつけたが
あなたは遠くて勉強もむずかしいでしょ
う。今。あなたは蝶蝶です。もう帰ることができ
ません。「太陽の下に、たれでも自分の場所
を持つてります。」「日がのぼる国」に私の場
所はあります。これが生活です。これが進化
です。今私たちは蝶蝶です。皆様に会えなく
て私はさびしいです。ほんとうにお世話にな
りました。

もし私が犬だったら

マーク・ジョン・サイフ

もし私が犬になつたら、むづかしい問題があります。だれが私の上の上で、だれが私の下の人ですか。しゃかいの中のちい。私は知らなければなりません。たとえ私が犬であつても。

次の考え方が問題をかいけてしてくれるかもしれません。私は私のしゃじんからなんども、たくさんプレゼントをもらいます。ふつうそれはおもちゃです。ときどきおもちゃをえらぶのにたくさんの時間を使います。私のしゃじんのゆうじんも、ときどき私にプレゼントをくれます。けれども、私のかれらへのプレゼントは私じしんです。

よくひとりとはきた時や帰る時にあいさつをします。その時にかれらは私のあたまをなでて、そして、90どぐらいおじぎをします。それはたいへんていねいだと思ひます。けれども、私はおじぎをしてあいさつをかえ

すことはありません。

そしてまた、ときどきひとりびとは、みちと私の家で私に話します。しかし、私はめったに答えることを考えません。もし私が答えるとすればワンワンとだけです。

私がきらいなひとりびとは、ふつう私はかれらをむしします。けれども、もしかれらが私のじゃまをしたら私はかれらにバツをあたえるかもしれません。かんで。

私のかぞくは私のすべてのことをやってくれます。だから、私のせいかつはやさしいです。そこで私はたくさんのがりをもらいます。しかし、そのぜんぶのがりをおいはらいます。私じしんで。

そこでしつもんです。いぬとして、だれが私の上の人でだれが私の下の人ですか。答えは、まだわかりません。

「ありがとうございます」と申し上げます
アディブ アウガスティーン
みなさまおはようございます。

私はアディブです。昨年十月イラクからまいりました。私のせんもんは解剖学です。

私ははじめて日本を見ました。私は前に日本へ来たことがありませんでした。けれども、私は日本のことラジオやテレビや新聞で知っていました。

十月からここでは私は日本語をりっしょうけんめいに勉強しました。勉強をはじめた時に私は日本語の言葉がわかりませんでした。それで日本人の人と話すことはむずかしかったです。

日本語のコースではたくさん友だちと会いました。友だちはいろいろな国から来ました。とてもまじろかったです。いろいろなことを話しました。毎日私は友だちといっしょに勉強をしていました。だんだん私の日本語が少し上手になつたから、日本人の人と話せて

よかったです。

私のすべてこの先生が手伝ってくださったので、私の日本語が上手になりました。先生にはたりへんしんせつにしていただきのたので、私たちは楽しい時間をすごすことができました。私たちと先生はのっしょにのろのろなどころへ行きました。たとえば、宮島や岩国や尾道などを見ました。たりへん楽しかったです。

ところで私たちのすべてこのホスト・ファミリーに「ありがとうございます」と言います。じっさいにのろのろ手伝っていただきました。ときどきホスト・ファミリーの家でおいしい日本の料理をいただきました。

日本では日本人はやさしくて親切です。たとえば、いつもどちらでもたずねるとたりへん親切に答えてくれます。しかし、日本では友だちにあることはむづかしいです。ちょうど私はたくさん友だちができると思します。さうにきょういく学ぶのみな様と私たちの

先生にお水のを申し上げます。

どうもありがとうございます。

せいが高すぎて

シェラルド・ジュニア

私はブラジルからまいりましたシェラルド
とさうします。日本へ去年の十月にまいりました。
広島大学で研究せいとしてコンピューターをつかって学校で教えるシステムのかいはつの勉強をします。私は来年三月にブラジルへ帰るつもりです。国をはなれてかぞくがいなくてたいへんさびしいですががんばります。

最初に、私が日本に来てからこまつたことについてお話しします。東京についたとき、父の友だちとその三人のむすめさんが待つていました。私はあくしゅして、むすめさんにキスしようとしました。これはブラジルではふつうのことです。でも、かのじょたちはひっくりしてはむかしがってにげました。ほかにさあります。新幹線にのったとき、せきはとてさせましたが、たのでだれぞ私のとな

りにすわるませんでした。私の足がとなりのせきをせんりょうしていたからです。あんなにきんだい的なりさのがあんなにせまいとは知りませんでした。

私は国際交流会館に住んでいます。私の一番こまつたことがシャワーです。おふろはとてさせまくで私は体をあちこちにぶつけてしましました。たいへんでしたねえ。私が洋服をきていろときこんじょうがこわれてしましました。日本人があまりせいが高くないために私にはたくさんきんだいがおきます。

しかし、日本はとても住みやすいところです。あんぜんで人がしんせつでしょうじきでこいねいです。ここにはインフレがほとんどありません。

私はラッキーだと思います。広大はいい大学で私の先生はいい人です。私はここでいい研究をしたいと思います。先生、今まで、どうぞありがとうございました。とくに、うきた先生ととだ先生、いつからがったりし

ごめんなさいね。それでは、さようなら、
どうぞありがとうございました。

私の国マレーシア

ナセル・イスマイル

私のくにはマレーシアです。マレーシアは
とうなんアンダマにあります。日本からマレー
シヤまで六時間飛行機でかかります。1957年
8月31日にできくりつしました。むかしは日本
とポルトガルとイギリスがマレーシアをしは
いしていました。

とうなんアンダマでは、マレーシアはいちは
んかっぱつな国です。ASEANのメンバー
です。ほかの国はタイ、ノンガポール、フィ
リピン、イソドネシア、ブルナイです。マレ
シヤのきこうはなつたいのきこうです。そ
れから、秋と冬と夏と春がありません。とく
にわんまつにはたくさん雨があります。

マレーシアの人口は十四万人ぐらいです。
マレーシアにはいくつかのみんながいます。
50パマセントがマレー人、30パマセント
が中国人、18パアセントがインド人、2パア

セントがしようとするとみんなでくです。それから
いちねんじゅうたくさんまつりがあります。
マレーンアのしゅとはワラルンプールです。
マレーンアには、14しゅうがあります。マレ
ーンアははてんとじょうこくです。こくど
はこうぎょうのはったつがふえていります。世
界で、すずこうせきててんわんごむとこ
しのおばらのいちばんのゆしゅつ国です。マ
レーンアもせきゅうをゆしゅつします。

い3い3なみんぞくがあるので、たくさん
りょうりがあります。たとえば、マレー人は
からいものはすきですが、インド人はカレー
をたべます。ちゅうごく人は日本人と同じで
す。マレーンアでは、ソーフドのほうが肉よ
りやすいです。スポーツでは、サッカーがい
ちはんとかんです。バドミントンは、世界の
チャンピオンです。

それから、日本山んかもならいたいと思
います。六か月かんどうもありがとございま
す。

私の見た日本

パルビズ タヅタ

私はイラン人です。イランでいろいろな日本のそいがを見て日本の文化を習いました。その時から日本と私の国とは同じだとわかりました。その本などで日本に研究をしにこようと思いました。

イランにも四つのさせつがあります。イランの北方にあるマザンダランと広島とは同じくらいで大きめから、私はこれまで日本にも問題はありませんでした。

イラン語の文法と日本語の文法とは同じところがあるのですが、文法ははじめからあまり問題はありませんでした。しかし漢字はとてもむずかしかったと思います。先生はきびしくてまた見せつけました。(笑) しょうげんめいがんばって勉強していると、漢字もたいてんあるしきいことがわかれました。今、私は日本語

う話せますからうれしいです。

私はもスリムですかから日本でたくさん問題
がありました。例えは日本の肉を全部は食べ
られませんから、神戸からとくべつの肉をあ
くってもらっています。

日本のテレビの番組にも時どきこまります。
例えは子どもの番組にも家族番組にもはだか
の女の人がなんども出てきてびっくりしました。
しかしどんどの番組はおもしろいです。

広島でいろいろな戸所へ行って、どこもそれ
いな戸所だとわかりました。だんだん日本での
生活になれています。

やっぱり日本は世界でいちばんみんな
国の一つであるとわかりました。これから毎
日楽しく生活しています。

これまでたくさん日本人たちにお世話を
になりました。みなさん、どうもありがとうございました。